
www.caritasmallorca.org

Nota de premsa

Paella popular para sensibilizar sobre la realidad de desprotección de las Personas sin Hogar

Unas 150 personas participan en la paella Popular como acto de cierre de la campaña de Càritas por el de las personas sin hogar.

Las entidades que forman parte del **Área para la Pastoral Caritativa y Social de la Iglesia** que trabajan con personas sin hogar (Fundación Social La Sapiencia; Pastoral Penitenciaria; Proyecto Sojorn; Pastoral de la Salud; Justicia y Paz y Càritas Mallorca) han organizado por segundo año consecutivo una comida popular, **una paella para más de 150 personas para continuar sensibilizando a la opinión pública sobre la realidad de desprotección de las Personas Sin Techo** y alertar sobre la situación de emergencia del colectivo.

Este encuentro que se celebró este domingo en Binissalem en el espacio Cals Agustins, con la presencia de personas que participan en los programas de acogida y apoyo de las entidades sociales que se han comentado, cierra así las acciones que se han programado entorno a la campaña que Càritas ha lanzado este año en octubre con el lema "[Comparte tu red. No dejes que se queden fuera de cobertura](#)". A la comida también participaron el **Obispo Mn. Sebastià Taltavull** así como representantes de las administraciones locales de la mancomunidad del Raiguer, quién mantuvieron una reunión con las entidades sociales para hablar de posibles proyectos para dar respuesta a la realidad de las personas que están en situación de sin hogar en la zona del Raiguer.

Precisamente la campaña "Comparte tu red" de este año ha querido reclamar a las Administraciones y Poderes Públicos que **se garantice el derecho a una vivienda**. Y es que tal y como se leía en el manifiesto de la campaña "cuando no hay una vivienda se vulnera el derecho al agua, a la higiene, a la seguridad, a la alimentación, y también a la salud física y mental. Es el efecto dominó"

Al acto de este domingo y previamente a la paella popular se ofreció una misa en la parroquia de Binissalem presidida por el Obispo Mn. Sebastià Taltavull donde se leyó el manifiesto y se recordó que "cuando no hay vivienda no solo se come mal, sino que se deja de comprar para cocinar, se pierde cada vez más autonomía y la situación se cronifica todavía más".

Durante la lectura también se reclamó a la sociedad en general que "amplíe la mirada y que se ponga en el lugar de las personas que viven una situación diferente" Se reclamó "respeto y buen trato hacia estas personas que sufren robos, violencia, situaciones de maltrato y de miradas de rechazo". Y que la "sociedad tiene que priorizar el derecho humano a la vivienda y se tiene que comprometer de manera real".

Las personas que participaron en la comida popular agradecieron el encuentro que estuvo posible también gracias a la presencia de diferentes personas voluntarias de Binissalem y de la implicación del consistorio del municipio que ofreció mesas y sillas para todos los comensales.